

11月10日現在 仲間ふやし39人、増資322万円

こどものおもちゃや衣類を寄付しました。

子育て応援の取り組みの一つとして、こども用品(おもちゃや衣類、ぬいぐるみ等)のバザーを行い、その売上で子育て広場「コープのびのびクラブ」で使用のおもちゃや備品の購入等に使用させて頂いております。

今回、生協こどもまつりバザーで売り切ることができなかったものや、子育て広場や病児保育室で利用が難しいものを寄付することにしました。広島市社会福祉協議会を通じて「赤道ギニアを支援する会」に寄付してきました。年に2回程度ですがギニアのこども達に直接届けに行かれています。こども用品の提供にご協力頂いた方々、どうもありがとうございました☆



【西区社協の方】



【寄付したもの】

己斐上支部でマップづくり開始

11月6日、己斐上支部でつながりマップづくりがスタートしました! 己斐上支部の範囲がきちんと示され、丁目ごとに色分けされた地図を事前に準備してもらっていて、まずは、みんなで地図を眺めて、己斐支部との境目など、己斐上支部の地域範囲を確認し、持ち寄った地域資源資料をもとに、医療施設と介護施設を色分けしてマップ上に示していきました。

次に、己斐上支部つながりマップのテーマである『広げよう 助け合いの輪』に向けて、10月から活動がスタートした『たすけあいの会』の活動会員と利用会員をマップ上に緑とピンクの色で印をしていくと、それまで位置を示しただけのマップが、息づいてきたような感じがして、みな様に驚いていました。

ここまでできあがったマップを前にすると自然と地域の話になり、地域でたすけ合いが必要そうな“気になる人”のことや、車やバイクを使えなくなった場合の買い物をどうしているかなど、話題が尽きませんでした。

